



Allah aime le serviteur pieux, riche et discret.

Sa'd ibn Abî Waqqâs (qu'Allah l'agrée) relate que le Prophète (sur la paix et le salut) a dit : « Allah aime le serviteur pieux, riche et discret. »

[Authentique] [Rapporté par Muslim]

Le Prophète (sur lui la paix et le salut) a décrit les caractéristiques de l'homme aimé par Allah, à Lui la Puissance et la Grandeur. Il a dit : « Certes, Allah aime le serviteur pieux, riche et discret. » « Le serviteur pieux » est celui qui craint Allah, Exalté soit-Il, en accomplissant Ses ordres et en s'écartant de Ses interdits. Ainsi donc, il accomplit les obligations qui lui incombent et il évite les interdictions. En plus, il est décrit comme : « riche » car il se suffit de ce qu'il a et sait se passer des gens. Allah, Exalté soit-Il, lui est amplement suffisant et il se passe donc de qui que ce soit d'autre. Il ne demande rien à personne et ne se rabaisse pas devant les gens. Il se passe d'eux et son Seigneur lui suffit amplement. En fait, il ne se tourne vers personne si ce n'est Allah ! Il est aussi décrit comme étant : « discret » car il ne laisse rien apparaître de sa personne. Il ne se soucie pas d'être montré auprès des gens, d'être célèbre ou de faire l'objet de discussions. Ses allées et venues se limitent de sa maison à la mosquée, de la mosquée à sa maison et de sa maison à celle de ses proches ou de ses frères.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/5545>

